



La rue des Minimes, qui toujours appelle comme ça...
La rue des Minimes ne s'est pas
toujours nommée à l'ordre des
Minimes, dérivé des Ermites de
Saint-François fondés par Saint-
François d'Assise en 1665. L'église
rue des Forts puis les Minimes
émigrent rue du Grand-Ruauxelli
dès Minimes savait son entrée
rue Derrière en 1665. Après
d'ouvrir sur la rue Derrière. Après
la Révolution, le couvent devient
une hostellerie à l'enseigne de la
Pomme d'Or. Durant un siècle,
l'auberge et ses dépendances
respectent la configuration jusqu'à
une reconstruction de l'hôtel.

LEIN
EFO
ENE